¿Cómo obtener financiamiento para mi investigación?



¿Tienes un tema o una investigación en curso? En el <u>52 Congreso de Investigación y</u> <u>Desarrollo (CID)</u> se lanzó la nueva plataforma de la Oficina de Desarrollo de la Investigación del Tec de Monterrey (ODI-TEC),

<u>Jhonattan Miranda</u>, integrante de esta oficina, dio a conocer este espacio de información para los interesados en **obtener más recursos**.

Miranda dijo que la nueva plataforma ofrece una amplia **lista de recursos** para todos aquellos **interesados** en aplicar para un **apoyo** y sean de la **comunidad del Tec.**

<u>Isabel Kreiner</u>, directora de la ODI, explicó la estrategia que consiste en: diagnosticar la investigación, identificar las oportunidades, conocer los recursos disponibles del Tec y preparar la postulación para el financiamiento, de acuerdo con los procesos institucionales.

La recomendación es prepararse con un mínimo 8 meses la postulación para reunir todos los requisitos y crear un calendario exacto de las actividades que requieren el financiamiento, por ejemplo, viajes.



width="900" loading="lazy">

El ABC para aplicar a fuentes externas de financiamiento El primer paso para aplicar es conocer **quién eres y dónde te encuentras**, porque cada oportunidad tiene sus lineamientos de elegibilidad.

El segundo paso es conocer el avance de tu investigación y para qué requieres el financiamiento, "algunos apoyos necesitan avances y no solamente la idea", explica.

También debes conocer las diferentes fuentes de financiamiento externo para la investigación como Pivot, boletines e invitaciones.

Por ejemplo, Pivot es una plataforma que acumula los perfiles de más de tres millones de **investigadores internacionales** disponibles para colaborar, además de **28 mil oportunidades de financiamiento** actualizadas al día y becas para viajes.

Kreiner recomienda que, al explorar oportunidades en esta herramienta, selecciones tu área de interés, después apliques filtros como tu lugar de residencia y dejar seleccionada la opción *unrestricted*.

Otras sugerencias son:

- Buscar en inglés.
- Usar comillas con palabras claves para una búsqueda más exacta.
- Seleccionar términos específicos del área del conocimiento.

- Explorar por disciplinas generales el tipo de financiamiento.
- Utilizar la búsqueda avanzada para obtener opciones detalladas.



width="900" loading="lazy">

Una vez que escogí mi financiamiento, ¿qué sigue? La directora de la Oficina de Desarrollo de la Investigación dice que, después de búsqueda y selección del financiamiento, viene una etapa de **análisis de la convocatoria.**

"Es necesario preguntarse si hay suficiente tiempo para desarrollar una propuesta de calidad y ser honesto, ¿tu idea es realmente novedosa?, ¿tienes un grupo de colaboradores realmente fuerte?", detalla.

Debes conocer a fondo la ayuda, cuántas propuestas recibe y cuántas financia, esto te permitirá tener un promedio de éxito esperado.

Algunos de los consejos para esta etapa son: **revisar proyectos ganadores en convocatorias anteriores del apoyo o beca** y buscar la temática abordada, institución ganadora, perfil del investigador líder y perfil del consorcio o colaboradores.

"Si los datos son abiertos es vital revisar el **promedio del financiamiento** que se otorga y las tendencias temáticas por la que se suele inclinar la convocatoria", dice. Y si aplica, buscar colaborar con ganadores de la beca o apoyo de otros años.

Por último, los especialistas recomiendan preparar con un mínimo 8 meses la postulación para
reunir todos los requisitos y crear un calendario exacto de las actividades que requieren el
financiamiento, por ejemplo viajes.

LEE MÁS: